

Capitan general y comandante de la "Santa María" retirandole el reconocimiento de la Sociedad.

Y no habiendo mas asuntos de que tratar se levanto la sesión de todo lo cual yo como Secretario Certifico

Vº N°

Marchena

Juan Domínguez

Sesión

30 de Agosto de 1929.

Sin la ciudad de Huelva a 30 de Agosto de 1929 en el local de la Oficina de Comercio se fundó la Real Sociedad Colombina Andaluza, con asistencia de los tres Tenientes Piloto Oliveira Dominguez, Darradone (J. E.), Morales Soler y Muñoz Marchena (S. E.) presidió el Banquete S. José Marchena Colomos.

Se da lectura al acta de la sesión siendo aprobada.

La presidencia da cuenta de haber cumplido los acuerdos de la última sesión relacionados con el 3 de Agosto celebrándose los actos conmemorativos de la gloriosa fecha en el explendor que la Colombina viene realizando siempre.

Se da lectura a una comunicación de la Junta Organizadora del Espacio Cervantino en Alcalá de Henares acordándose que la Presidencia por la índole del asunto tome algunos sello.

Se da lectura a una carta de la Viuda del Obispo lo Drn Scibal Gómez dando las gracias por el pesame de la Sociedad.

Carta de la Nación de Buenos Aires agradeciendo la felicitación por el cumulo extraordinario

Lectura de sendas comunicaciones de los tres Conde de fúel; Marques de Hoyo, Sangronis (D.A.), Santos Suarez (D.F.) S. Dolme (D.L) y Porrúa (S.P.) agradeciendo sus nombramientos de Precio de Honor.

Lectura de una carta del Rector de la Universidad de Buenos Aires agradeciendo el pesame de la Sociedad por la muerte del Dr. Poggia.

Carta de D. Federico Henrique Carvajal agradeciendo el título de Precio de Honor que "lo incorpora a la legión sagrada hispano americana de la Rábida"

Carta del Sr. Arzobispo agradeciendo las atenciones a los Capuchinos del Congreso Eclesiástico en su visita al Monasterio de la Rábida

Comunicaciones del Obispo lo Presidente del Consejo de Ministro, Ministro de Marina y otras personalidades agradeciendo las fotografías de la Cartela Sta. María.

La Presidencia da cuenta de la visita de la Sociedad a la Cartela Sta. María acordandose se conserve en el Museo Colombino

Lectura de la carta del Ilmo Sr. Obispo de Comercio y de D. Angel Navas agradeciendo ambos el nombramiento de Precio de Honor

Se da cuenta de una carta de D. Augusto Pérez Giraldo en la que comunica haber encontrado impresos, fotografías, carteles y otros documentos recuerdos de los actos oficiales

celebrado con motivo de la conmemoración
del IV Centenario del Descubrimiento.

Se acuerda autorizar si la Presidencia
para que los adquiera con destino al Museo
Geográfico Colombino.

Y no habiendo mas asunto de que tratar
se levantó la sesión de todo lo cual goza
como Secretario Certificado

El Secretario
D. Marañón

V. V.
El Presidente

Mardones

Sesión

26 de Septiembre de 1929.

En la ciudad de Huelva a 26 de Septiembre de 1929
y en el local de la Cámara de Comercio se reunió la
Real Sociedad Colombina Onubense, bajo la Presidencia
del Excmo. Sr. Dn. José Marchena Colomos y con asistencia de
los tres Morales Soler, Trujillo Fernández, Sánchez (S.A.)
Ruiz Peraza (S.J.) en representación del Gobernador Militar
y Ruiz Marchena (S.F.).

Tras la sesión se da lectura al acta de
la anterior siendo aprobada.

Por la Presidencia se da lectura a una
comunicación del Consejo del Monasterio de la
Rábida dando cuenta de la rotura de las
estacas que se utilizan para el rezo de los faroles.

Se acuerda el arreglo de la misma y que se
archive la comunicación.

A continuación se dan lectura a cartas de los
res. ~~Franco~~ Velarde y F. Sotomayor comunicando el
segundo tener en su poder la bandera de Puerto